COMMUNIQUE



Le 17 juin 2005

Mobilisation historique des actionnaires d'Eurotunnel

- 82 000 actionnaires ont pris part au vote à l'occasion de l'assemblée générale
- 45,7 % du capital représenté
- Jacques Gounon largement élu (98,3 % des suffrages)

L'assemblée générale des actionnaires d'Eurotunnel, réunie aujourd'hui à Coquelles (Pas-de-Calais), a mobilisé plus de 82 000 actionnaires, record sans précédent dans l'histoire du Groupe. Jacques Gounon, Président-Directeur Général, a réuni plus de 98 % des suffrages.

A l'issue de l'assemblée générale, Jacques Gounon a déclaré : «Je suis comblé par cette mobilisation et cette unité historique. Aujourd'hui nos actionnaires ont démontré avec éclat leur sens des responsabilités. C'est le signe indiscutable qu'ils croient vraiment qu'ensemble, nous pouvons sauver Eurotunnel.»

Il a ajouté : «Il nous faut maintenant retrouver la sérénité dont l'entreprise a besoin. La renégociation de la dette sera âpre, le temps nous est compté, mais nous sommes déterminés, et, depuis aujourd'hui, plus forts.»

La direction de la communication d'Eurotunnel reste joignable en dehors des heures ouvrables et notamment le week-end au : + 33 (0) 3 21 00 69 00

www.eurotunnel.com